

1000 Jahre Absdorf

Das Millennium von Absdorf im Jahr 2011 ist historisch eindeutig beweisbar, da am 25. Juni 1011 von König Heinrich II. in Regensburg eine Urkunde ausgestellt wurde, die eine Schenkung vom königlichen Fiskalgut an das Stift Niederaltaich in Bayern zum Inhalt hatte.

In dieser Urkunde wurde der Name „Abbatesdorf“ (Absdorf) erstmalig erwähnt. Somit wurde am 25. Juni 2011 der 1000jährige Namenstag von Absdorf gefeiert. Die Originalurkunde wurde nach Absdorf überstellt und konnte von jedem Besucher besichtigt werden. Prominente Besetzung mit Kardinal Schönborn, Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll uvm. garantierten ein volles Festzelt. Der Ablauf der Feierlichkeiten wurde von Lucia Nistler erarbeitet und in einem 2 stün-

digen Programm erstklassig präsentiert. Zahlreiche Bürgermeister aus dem Tullner Bezirk, LAbg. Mag. Alfred Riedl und Bezirkshauptmann Mag. Andreas Riemer waren bei dem Festakt mit dabei.



LH Dr. Erwin Pröll kam persönlich zum Jubiläum



Viele Bürgermeister aus dem Tullner Bezirk folgten der Einladung zur 1000 Jahr-Feier.



Kardinal Schönborn bei der Unterzeichnung



Tulbing besucht Absdorf